



La Asamblea de Usuarios de la Confederación Hidrográfica del Ebro celebra su reunión constitutiva tras la renovación de parte de sus miembros

- La Asamblea de Usuarios de la Confederación Hidrográfica del Ebro celebrará mañana, 28 de septiembre, a partir de las 10.30 horas, en el Recinto Ferial de Zaragoza, su reunión constitutiva después de la renovación de parte de sus miembros
- Los miembros de la Asamblea deberán elegir mañana a los vocales que representan a los usuarios tanto en el Consejo del Agua, máximo órgano de planificación de la Cuenca del Ebro, como de la Junta de Gobierno de la Confederación Hidrográfica
- La Asamblea, el Consejo y la Junta son órganos colegiados de la Confederación, en los que tienen representación los usuarios, las Comunidades Autónomas de la Cuenca del Ebro y la Administración General del Estado
- Está previsto que durante el desarrollo del orden del día, cuando se haya elegido al vicepresidente segundo del Consejo del Agua y de la Junta de Gobierno, el presidente del Organismo, Rafael Romeo, pueda atender a los medios de comunicación (12.15 horas aproximadamente)

DIA: Martes, 28 de septiembre de 2010

HORA: 10.30 horas – Comienzo de la reunión (los medios gráficos podrán tomar imágenes de la misma)



12.15 horas aproximadamente – Declaraciones presidente de la CHE

14.30 horas – Se prevé el final de la reunión de la asamblea de usuarios y se podrá remitir listado con los miembros renovados de la Junta de Gobierno

LUGAR: Centro de Congresos del recinto ferial de Zaragoza. Autovía A-2, km. 311